

Landschaftspflegerische Maßnahmen im Bereich "Langes Feld"

18. Juli 2023

1 von 1

Herr Lange vom Umwelt- und Gartenamt und Frau Heinemann vom Büro hanf Gartenarchitekten und Landschaftsplaner berichten über die landschaftspflegerischen Maßnahmen (Ausgleichsmaßnahmen) im Bereich „Langes Feld“ (U.a. Blühstreifen und Blührefuge, Pflanzung von Hecken/Gehölz, Gewässerbiotope, Sitzplätze etc.). Bereits seit 2014 und damit vor den ersten Baumaßnahmen im Gewerbegebiet wurden die ersten landschaftspflegerischen Maßnahmen umgesetzt. In mehreren Bauabschnitten sind sie ergänzt worden. Im südlichen Abschnitt und im zentralen Grünzug erfolgen sie, wenn die Erschließungsmaßnahmen der unmittelbar angrenzenden Flächen erfolgt sind. Die Straßenbäume werden erst gepflanzt, wenn der Endausbau der Straßen umgesetzt wurde. Die Umsetzung der Ausgleichsmaßnahmen wird vom RP überprüft. Im Anschluss beantworten sie Fragen des Ortsbeirats und der Gäste. Das Thema freilaufende Hunde soll demnächst in einer Ortsbeiratssitzung behandelt werden. Ein Konflikt betrifft das Abmähen von Blühstreifen von Bauern entlang eines landwirtschaftlichen Wegs. Hier sind mittlerweile große Steine platziert worden, um den Blühstreifen zu schützen. Es soll vermittelnd auf den Verursacher eingewirkt werden.

Herr Bendrien spricht in diesem Zusammenhang das Thema Dachbegrünung der mittlerweile errichteten Betriebe im Gewerbepark Kassel-Niederzwehren an. Inwieweit hier die Festsetzungen des Bebauungsplans umgesetzt wurden und ob dies kontrolliert wird, fällt nicht in die Zuständigkeit des Umwelt- und Gartenamts. Das Thema soll nochmals an das Amt für Stadtplanung, Bauaufsicht und Denkmalschutz adressiert und im Ortsbeirat behandelt werden, denn nach wie vor steht die vom damaligen Amtsleiter in der Ortsbeiratssitzung vom 21.9.2021 zugesagte Antwort des Stadtplanungsamts aus. Der Ortsbeirat hatte damals fehlende Dachbegrünung auf gewerblichen Bauten auf dem Langen Feld bemängelt. Dem wollte das Amt nachgehen und dann dem Ortsbeirat berichten.

Harald Böttger
Ortsvorsteher

Michael Schwab
Schriftführer